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相模原商工会議所 都市産業研究会 TEL:042-753-8131 FAX: 042-753-7637 

8月度研修事業報告 

テーマ「相模湖の観光資源を掘り起こそう」 

去る 8月 20日（月）、「相模湖の観光資源を掘り起こ

そう」と題し会員 15名が相模湖町商工会青年部の協力

の基、相模湖プレジャーフォレスト・相模湖・小原本

陣を視察いたしました。相模湖プレジャーフォレスト

は現在富士急が運営主体となっており旧ピクニックラ

ンド時代と比べると、格段にアミューズメントが増し

ており見学者は一様に「今度来てみたい」と感想を述

べておられました。お子さん・お孫さんと是非行かれ

てみてはいかがでしょうか？ 

相模湖では、皆さんお馴染みのスワン丸に乗って湖

一周しながら、勝瀬観光社長・小野沢様のガイドに聞

き入り、湖の歴史にふれられました。相模湖もまだま

だ捨てたもんじゃありません。 

最後は小原本陣ですが、市職員のかたのお話を聞き

建物のなかを見学、当時の生活を感じることが出来た

と思います。 

相模湖の地域活性に取り組んだ事業でしたが、相模

原としてＰＲが出来ていません。あれだけの観光資源

です。眠らせておくのはいかがなものでしょうか。外

部に向けての発信に取り組まなければと、考えさせら

れた方も多かったのではないでしょうか。 

結びに、相模湖商工会青年部のみなさま！大変お世

話になりましたこと、厚く御礼申し上げます。ありが

とうございました。（安西） 

 

9月度定例会報告 

テーマ「相模原名物の再評価」 

9/12 の定例会は「相模原名物の再評価」をテーマに

開催され、原監事より本日の議題には「全員参加で意

見も全員」で臨もうとオブザーバー参加の方も交えて

順番に活発な意見交換を行いました。 

「潤水都市」の冠であるにも係らず、「潤水の森林景

観と物産」は紹介されるが、実際に東京・横浜方面か

らの公共交通機関で訪ねようとしても青根へは土・

日・祭日では三ヶ木発 6：55 が１本だけ、帰路青根か

ら三ヶ木行きは 16：20が１本だけ。過疎化とゴミ捨て

が進み、北海道のように外国人による水源地域の土地

買収から同地域を護らねばと危惧しております。 

マイカーだけの誘致宣伝にシティーセールスを変更

し、牧野、青根、青野原地域は相模原市の「秘峡」と

して保護されても良いのかと思いますが、横浜から言

わすと「相模原市全体が山じゃん」と今でも思われて

いるのでしょうか。 

意見のなかに国道１６号の両側、自動車販売店の店

舗数は実測距離当り日本一ではないでしょうか。ＪＡ

ＸＡと宇宙食、Ｂ級観光地として戦前の陸軍士官学校

跡地紹介など、ちょいとしたひねりが必要とのこと。 

相模原商工会議所青年部が 20年前に「照る手姫」伝

説を勉強され横山丘陵に、照る手姫ゆかりのある「榎

神社」は縁結びの神様と言われています。ネットによ

り神霊パワースポットの創造で若いカップル集めなど

もいいですね。ＪＡＸＡの神棚のように。（小泉）
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10月度定例会報告 

テーマ「WELL-KNOWN CITY」報告及び検討会 

「ハイコンセプト・ハイタッチ」って何だ？ 

政令市に移行したとはいえ、相変わらずイメージの

ぼやけた感のある我が街「さがみはら」。ちなみに２ち

ゃんねるを検索してみたところ「どうしても政令市に

みえない」などという言葉まで出てくる始末。そんな

「さがみはら」を世界中が認める街にするためには何を

したら良いのか？というのがＷｅｌｌ‐Ｋｎｏｗｎ 

Ｃｉｔｙ Ｓａｇａｍｉｈａｒａの勉強会です。 

水、緑、文化、産業、交通インフラ、ＪＡＸＡ…相

模原市の持つ魅力を挙げてみると多種多様、実に様々

な要素があるのに、なぜか伝え切れていないもどかし

さを解決するためのヒントとして、中嶋会長よりダニ

エル・ピンク氏の「第４の波 ハイコンセプト・ハイ

タッチ」についての説明を受けました。 

印象に残った部分を要約すると、相模原らしさの演

出にはそれぞれの要素に合わせた系統だったストーリ

ーが必要、とのこと。数ある魅力を単に発信するので

はなく、それぞれに必然性のあるストーリーを当ては

めて発信することにより、より印象深く説得力のある

ものになる、と理解しました。ほんの触りの紹介です

が、勉強になりました。（原やすみ） 

11月度定例会のご案内 

テーマ「ネットワーク化」報告及び検討会 

日 時  平成 24年 11月 14日（水） 19：00～20：30（予定） 

場 所  相模原商工会議所 新館 4階 役員会議室 

テーマ  「ネットワーク化」報告及び検討会 

 

 

 

 

会員紹介 柴田正彦 （株式会社東機貿 一級建築士） 

以前は建設会社で建築設計を行って

いました。現在の勤務先は医療器械

輸入商社ですが、社内に一級建築士

事務所を開設しています。相模原を更に魅力ある街にす

るためにはどうすれば良いか、医療に限らず幅広く関わ

って行きたいと思いますので宜しくお願い致します。

 

中高生、大学生と語り合うラジオ番組「一緒に考えよう！相模原の未来 日本の未来」を収録 

都市産業研究会では、中高生、大学生をゲストに招い

て、相模原や日本の未来についての提言を考えるラジオ

番組「一緒に考えよう！相模原の未来 日本の未来」（エ

フエムさがみ 83.9MHz）を制作、放送しております。

毎回、相模原の将来を担う若者たちと都産研のメンバー

である大人たちとの垣根のない意見交換が行われており

ます。この番組は以下の日程にて放送されております。

お楽しみに！！ 

 

 

 

★会員以外の方のオブザーバー参加を常に大歓迎しています！ 

定例会に関するご質問・お問い合わせは事務局 糠谷（ヌカヤ）までお気軽に！ 

e-mail (y-nukaya@ssp21.or.jp) 電話 042-753-8131 

放送日…毎月の第 2土曜日 21時～22時 

再放送日…毎月の第 2日曜日 10時～11時 

ゲスト参加してくれる中高生を募集中！！ 

お問い合わせ・お申し込みなどの詳細は事務局（糠谷）まで TEL：042-753-8131。 

ハイタッチ 

だワン！ 


